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吴有魁是这7个工友的代

表，他于去年6月份来到南京
浙广厦物业公司，一直在雨花
台区四季阳光小区从事保安工
作。“自从事保安工作以来，公
司一直没有与我们签订劳动合
同。”吴有魁说，直到今年 10
月13日，公司才与他签订了正

式的劳动合同。而在 10月下
旬，公司称吴有魁不遵守公司
规章制度，解除了与吴有魁的
劳动关系。

但吴有魁仔细计算发现，
公司还拖欠他一个月工资，保
险也没有交齐。“工作期间，每

个班次都严重超时，一个月上
21个班次左右，每个班次都要
12小时，还经常是大夜班。”，
吴有魁说，他已经上了17个月
的班了，按照国家有关规定计
算，公司应该补偿其加班费用
约1.5万元。另外，平时的节假

日、法定假日的加班没有按有
关规定支付报酬，大夜班的工
资也没正常发放。

“国家规定，所有单位不
能以任何理由扣押工资，但公
司却要扣除我们工资，作为工
作服装的押金。”吴有魁说，公

司自其工作的第一个月开始，
每月就从工资里扣除 50元作
为保安服押金，至今已经扣除
了600元，而且这个押金并没
有给出任何收据、发票等凭证。

吴有魁说，几乎所有的保
洁人员工资都不到南京市的最

低工资标准。在他工作期间，南
京的最低工资标准是 690元，
而保洁人员的工资只有 400

元，另外公司给予 130元，总
共加起来才530元，这些费用

都需要补偿到位。粗略算下来，
公司应补偿每个人约 4万元。
10月底，吴有魁根据法律法
规，提出这些要求，却一直没有
得到公司方的正面答复。

786

@ABCDEF(GH

“吴有魁提出的许多公司

用人不规范的地方，部分确实
是事实，说得也很有道理。”南
京浙广厦物业管理有限公司人
事经理李寿飞接受记者采访时
表示，在吴有魁与公司发生劳
资纠纷之后，已经向南京的劳
动部门申请仲裁，市劳动部门

正在调查此事，公司也表示一
定实事求是解决问题。

李寿飞说，公司保安加班
工作确实存在，包括吴有魁所
说的延时加班、上大夜班等情
况公司是了解的，但目前公司
还没具体计算吴有魁等人加班

时间长短以及应该补偿的加班
费用问题。至于辞退员工是否

补偿、加班费用问题需要请示
老总才能确定。

在公司办公室，吴有魁与李
寿飞当场就保安服装问题以及
辞退当月的工资发放问题达成
了一致意见。“我们扣押工资作
为保安服装是我们的错误，目前

我们已经造表，对已经扣除工人
保安服押金的人逐个退还，包括
吴有魁等人的。”李寿飞表示，
由于工资一般是在每月中旬发
放，所以辞退吴有魁的当月工
资，需在11月中旬拿到，但考虑
到人已离职，可以立即发放。

双方同意次日下午共同协
商其他几个问题的解决办法。
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经过快报的联系，上海光

明律师事务所南京分所的律师
许辉决定援手吴有魁。昨天下
午，在许辉律师和快报记者的
陪同下，吴有魁来到位于建邺
区奥体大街的南京浙广厦物业
管理有限公司。李寿飞接待了
吴有魁。

当着记者和律师的面，吴
有魁提出了7个要求：每天工
作12个小时，超时部分要求支
付加班费；国家规定的养老、失
业、工伤三个保险没有缴纳，要
求补缴；公司扣押了他 600元
的服装费要求退还；每个月上

10个班次的大夜班，要求支付
夜班津贴；法定节假日只有前
三天有加班费，要求补发后四
天的加班费用；公司辞退他，要
求公司赔偿两个月的工资；今
年10月份的工资还没发放，要
求及时发放工资。

许辉律师认为，7个要求
都是合法有据的。许辉说，国家
法定的每天工作时间为 8小
时，超过8小时按照工资的1.5
倍发放，如果是双休日加班的，
则按两倍计算，所以，吴有魁工
作的这17个月里，只要工作时

间超过8个小时的，超额部分
都可以提出要求；对于养老等
保险金，也是国家强制性要求
各单位缴纳的，如果拖欠或不
缴纳，有关部门会作出重重处
罚；而根据江苏省劳动合同条
例的规定，企业不得征收员工

的任何抵押金，包括服装抵押
金，所以浙广厦的这种做法明
显违规。另外，根据国家的有关
规定，五一、国庆等长假加班

的，前三天的工资应是平时的
三倍，后四天是两倍，所以浙广

厦只发放前三天的加班费，于
法无据。

同时，按照有关规定，公司
辞退员工的，员工工作每满一
年，单位应当补偿员工一个月
的工资，不满一年按一年计算。
吴有魁在浙广厦工作了一年

半，应当按两年计算。
昨天，许辉律师还帮助吴

有魁收集了相关证据，如果协
商不成，许辉将援助吴有魁等
人走上仲裁和诉讼之路。
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昨天，记者从南京市劳动

监察支队获悉，监察部门已受
理了吴有魁等人的投诉案件，
目前，正对当事人的情况展开
调查，同时，该单位也允诺今天
到劳动部门配合调查。

南京市劳动监察支队综合
科科长戴登凯表示，从投诉人

的反映来看，问题主要集中在
单位没有替员工参加养老保险
以及收取押金问题上。他表示，
一旦查明情况属实，将按照
《劳动监察条例》予以严惩。如
用人单位向社会保险经办机构
申报应缴纳的社会保险费数额

时，瞒报工资总额或者职工人
数的，由劳动保障行政部门责
令改正，并处瞒报工资数额1
倍以上3倍以下的罚款。

另外，该单位想以服装费

的名义收取押金，也是不允许
的，应当退还给劳动者，如果
不执行劳动部门的 “限期整
改”，还将被处以最高 1万元
的罚款。*+`a Kb cd
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收服装押金、加班超时、扣发工资、不办保险等，7名工人投诉浙广厦物业违规
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城东干道工程总监工苑
监理高工陈建明告诉记者，
现在城东干道隧道基本成
型，土方回填已经完成70%，
剩下的混凝土浇筑集中在达
美广场面前的一小截，估计
到9日前后完工。到时候，城

东干道两大隧道全部 “洞
通”，就看不到来来往往的
混凝土搅拌车和渣土车了。

建设指挥部经理周永军
说，从本月底到下月初，隧道

的内部装修就要上马，目前
隧道洞口和内部装修方案已

经形成，最大的特色就是环
保和节能。
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指挥部负责人说，在10

日前后，城东干道的交通就要
从现在的两侧逐步移到中间，
两侧腾出来的地方，主要开始
恢复各种管线和人行道，到元
旦前，路面交通将全部恢复。

大中桥路口交通昨晚已
经恢复，而中山东路口的钢

便桥，在未来几天逐步要被
已完成铺设的沥青路面所替
代，老城东西向交通有望提
前“复活”。

ÂÃÀÄOÅ�ÆÇ

出于道路宽度的需要，

城东干道二期隧道工程进
行了一定规模的拆迁，其中
包括瑞金路路口东南角的

一幢商住楼。这个地块拆迁
完毕后将建设一个 2000平

方米左右的公共绿地，另外
西北角也要恢复成一个滨
河公共绿地。此外，道路中
间还要建设四个长条形绿
地，估计增绿面积不小于 2
万平方米。
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昨天记者还了解到，现

在公交部门正在着手公交站
台的恢复设计，按照规划，全
线共设置了 4对港湾式公交
车站，车站停靠条件较以前
大大提高。而在交叉路口，一
般会设置5-6个车道，有条
件的路口都设置了掉头车的

车道。
现在工地还不具备通行

条件，而隧道的顶上，有不少
“天窗”，市民最好不要进入
现场，即便进入，也要注意脚
下。 *+`a ÍÎÏ
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大光路路口交通昨晚恢复，中山东路路口今起逐步恢复
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汉中门石城桥改建工程的顺
利实施，今天，南京交管部门
正式发布 《通告》，2006年
11月 11日（周六）至 2007
年 12月 31日期间，对石城
桥采取管制措施，提醒过往
车辆减速慢行或者绕行。

汉中门石城桥现由三座
桥梁组成，除中间的主桥外，
南北各有一座辅桥。此次改
建工程将拆除两座辅桥，并
以现有主桥桥面为基准，建
成一座宽47米的一体桥梁。
为减少施工对交通的影响，

建设部门首先对北辅桥进行
施工，剩余主桥和南侧辅桥
供车辆、行人双向交通，预计
到明年5月前后再对南侧辅
桥进行施工。

将于本周六实施的交通
管制路段为汉中门大街凤凰

街路口东口至汉中路虎踞路

路口西口之间的石城桥，具体
为：汉中路与虎踞路路口西

口、汉中门大街与凤凰街路口
东口，全天禁止机动车由西向
北和由东向南左转弯，每日7
时至 22时禁止机动车辆由
西向南或由东向北右转弯。

交管部门表示，本月11
日施工开始后，主桥桥面北侧

约3米宽度的范围，因施工
需要将被围挡，剩余桥面将划
设成两股由东向西的机动车
道和一股非机动车、行人混合
通道，南侧辅桥划设成两股由
西向东的机动车道和一股非
机动车、行人混合通道。受桥

面宽度限制，南侧的非机动
车、行人混合通道宽度仅有
4.1米，建议有条件的骑车人
选择其他路线绕行。

交管部门提醒说，施工
期间，建议有条件的车辆驾
驶人可选择从水西门大桥、

清凉门大桥等处绕行。
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江苏省中医院党委副书记

薛明新说，省中医院是全国知
名的大型综合性中医院，名医
会集，人才辈出。

但当前，由于种种因素，
老百姓对一些名院、名医不是
很了解，以致于误信一些不规
范医院的虚假宣传，看病时走

了很多弯路，不仅花了“冤枉
钱”，还错过了治疗时机。现代

快报举办的这次 “名医绝技
展”活动，搭建了医患间的桥

梁，对百姓进一步了解名院、
名医起到促进作用，也是解决
看病难、看病贵的一个举措。
通过这次活动，向社会介绍名
医，使名医走出医院、面向社
会，也是构建和谐社会、和谐
医患关系的举措。

南京市儿童医院院长方
如平介绍，儿童医院的很多科
室都是全国知名的，很多专家
在业内也是非常权威的，把科
室的特长、名医的专长及时向

社会介绍，可以让老百姓对医
院、对名医有个全面的了解。

现代快报举办的这次“名医绝
技展”活动，对缓解当前的看
病难、看病贵也将起到很大的
帮助。
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“消化系肿瘤近几年来呈

现高发态势。”刘福坤说，尽管
发病率上升，病人和家属对肿瘤
的认识还有不少误区。他们在临
床上经常碰到这样一群患者，分
明是肠癌却坚持认为患了痔疮，
等到肠镜发现癌症已经很晚了。
消化系统的肿瘤往往与生活习

惯有关，可以从改变生活方式入
手，来积极预防癌症。
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高血压和冠心病已成常见
病和多发病。陈晓虎说，现在二
十七八岁的年轻人患高血压者
也能遇到，但年轻人患心血管

病要排除继发性高血压，尤其
要排除内分泌系统疾病和肾脏
病，还要防止是血管狭窄引起
的高血压。
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现代快报“光大永明人寿杯”名医绝技大型健康展示会周日在南京文化艺术中心举行
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拆除辅桥，主桥拓宽到47米
12月31日前实施交通管制
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